



► “FINÍSIMAS PERSONAS”, DICE AMLO SOBRE ORADOR DE MARCHA OPOSITORA P. 6

Ironiza AMLO sobre Valdés Zurita en mitin opositor

LA PRÓXIMA MANIFESTACIÓN opositora será en contra de la “sobrerrepresentación” que obtendría el bloque legislativo de la 4T

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) ironizó respecto a la participación de Leonardo Valdés Zurita, expresidente del extinto Instituto Federal Electoral (IFE), en la próxima manifestación opositora en contra de la “sobrerrepresentación” que obtendría el bloque legislativo de la “Cuarta Transformación”, lo cual acusan que es legal. En tanto, volvió a criticar al expresidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, y al exconsejero electoral Ciro Murayama Rendón, acusándolos de incongruentes con sus posicionamientos respecto al reparto de curules.

En conferencia de prensa, AMLO comentó nuevamente que el fin de semana habrá un mitin de sus opositores a las afueras del INE para presionar y evitar que Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) tengan mayoría calificada en la Cámara de Diputados, argumentando una “sobrerrepresentación” ilegal, pese a que la lograrían con los mismos cri-



Consideró que el exfuncionario electoral carece de autoridad moral. **Especial**

terios con los que se han repartido las curules en más de una década. En tanto, destacó que el orador de dicho evento será Leonardo Valdés Zurita, quien estuvo al frente del IFE en las elecciones de 2012, donde compitió contra Enrique Peña Nieto.

“El que va a hablar, por ejemplo, estuvo de presidente del INE cuando Peña [fue declarado ganador] [...] todavía no se había calificado la elección y ya estaba recomendando que aceptáramos la derrota. Porque presentamos recursos por el uso de dinero excesivo durante la campaña de Peña, que terminó demostrándose, porque después se descubrió que la empresa Odebrecht le había entregado dinero al PRI en la campaña de Peña ¿Saben qué resolvió en ese entonces el

INE? Que quienes rebasamos el tope de campaña fuimos nosotros”, exclamó el mandatario nacional.

López Obrador consideró que el exfuncionario electoral carece de autoridad moral para dar esa clase de discursos contra la “sobrerrepresentación inconstitucional” cuando permitió el reparto de monederos electrónicos de Monex, tarjetas de Soriana o dinero en efectivo por parte del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en 2012 “para obtener votos”. Este señaló que todo ello está probado con las declaraciones que dio el exdirector de Petróleos Mexicanos (Pemex) en el gobierno peñanietista, Emilio Lozoya Austin, quien confesó cómo recibió dinero de Odebrecht durante la campaña presidencial de 2012. ●